



## La Negra Ester cumple 18 años



### Ficha

- La Negra Ester**
- Gupo Gran Olla Teatro
  - María Victoria Araya
  - Viernes 5, 21:00. B y contigo.
  - 10 de diciembre.
  - 20:30 horas.
  - \$30.000 preventa / \$32.000 salteando y brincando.
  - B: 227 1510.

### Marietta Santi

10 Y 11 DE DICIEMBRE de 2006, un grupo de jóvenes actores liderados por Andrés Pérez Araya, quien viene dejando huella, ensenando en la Plaza de Puente Alto y en las casas en las décadas del '80 y '90. Para este, La Negra Ester, se han buscado integrantes y la idea es traerla para el año de cumpleaños.

Pero, como todos sabemos, se impone una forma de hacer teatro y eso da a la compañía Gran Olla Teatro, que cumplió el cumpleaños de la alegría y la fiesta escrita.

Doscientos años después, va la presentación de Andrés Pérez Araya, quien nació el 3 de enero en el 2002. La Negra Ester tiene que para celebrar la mayoría de edad. Y lo hace con los fan-

áticos especiales, los días 10 y 11 de diciembre.

“Nos sentimos, queremos ser un grupo atractivo, personal y sencillo, dentro de la compañía Chon Cero Tercio, consciente que La Negra le da la posibilidad de profundizar en un personaje y llegar al corazón de gente”.

“Es una obra que llega al alma del público, a la conciencia. Una cincuentona, bien armada, llena magia y poesía”, dice la actriz.

“SUCURSALES que nos incluye a integrantes de la compañía, es decir el 2, Ximena Rojas, María José Núñez y María Ignacia Pérez Threlkeld, quienes son tres muy mayores que el papel. Por eso, Rose recuerda que La Negra tiene un poco de cada una, el mito de su trabajo”.



### Amores de Parra

La Negra Ester cuenta el amor de Roberto Parra por Ester, una prostituta de San Andrés. Todo sucedió en 1967, cuando Parra tenía cerca de 30 años y llegó al puerto, donde es contratada como guitarrita en la orquesta de “colonel” Lucho de Parra.

Allí se reencontraba con una amiga de su infancia, Norma Hötzel, quien además tocaba la batería de Jaramen. Es aquí donde cae en la trampa Ester. El romance es fulminante y termina en un final triste para el músico.

Roberto es hijo de Clotilde Santibáñez Núñez y Vicente Parra Parra, quienes integraron la familia discoteca de Klocman: Ida, Melina y Roberto, y amigos de Cuquín, César, Eliel, Lautaro y Oscar. A los 14 años se convirtió en guitarrista, trasladándose a diversos circos, casetas y bodegas.

### El montaje

en condiciones para muchos como una de las grandes creaciones de Andrés Pérez.

### Pérez

nació en 2002 y ya nació. Ya es parte de la historia de las telas de nuestros teatros.

## La Negra ester cumple 18 años [artículo] Marietta Santi.

Libros y documentos

AUTORÍA

Santí, Marietta

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2006

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Negra ester cumple 18 años [artículo] Marietta Santi.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)